
インスピレーションになろう
Be the Inspiration

MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2018 2019▼

  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　伊藤副幹事
  会長報告・会長の時間  　宮﨑会長
皆さん、こんばんは。この１週間
は秋雨前線などで暑さは一段落した
感があり、不順な天候が続いていま
すが、体調はいかがでしょうか。
初めに会長報告です。先週の例会
日の夜に第一分区第２回会長幹事会
が開催され中島ガバナー補佐を初め13名全員が出席し
ました。今回は前橋クラブが担当でした。議題として
は前橋６RC親善ゴルフ大会、及びまえばし学校フェ
スタの打ち合わせが主なものでした。10月４日に赤城
国際カントリークラブで開催されますが、今のところ
67名が参加予定です。これは親善ゴルフ大会ですので
ゴルフ部会員以外でも参加できます。本日が締め切り
ですので楽しみたい方は申し込んでください。学校
フェスタについても先週の例会で説明させて頂きまし
たが、11月17日、18日の２日間「元気21」で開かれま
すが、前日の16日も設営が必要ですので時間のとれる
方は是非お願いいたします。又18日の日曜日はお昼か
ら会場で例会があります。又当日は午後に後片付けも
あるのでよろしくお願いいたします。その他は特に議
論されたわけではありませんが2021－2022年度のガバ
ナーは順番で第一分区から立てることになっているよ
うでこれについて話が出ました。まだその前年のガバ
ナーも正式に決まっていないと言うことで、まだ認識
の共有にとどまりました。以上今週の報告です。
続いて会長の時間です。本日は恒例の月見例会です。
お月見は旧暦の８月15日ですが今年は新暦の９月24日
がその日です。ただし十五夜と満月は必ずしも一致し
ないで今年はその翌日９月25日が満月ということです。
ちなみに本日は旧暦の８月２日です。この満月は中秋
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の名月と言いますが、中秋というのは旧暦では７月か
ら９月が秋になりますが７月が初秋、８月が仲秋、つ
まり仲の秋といい、９月を晩秋と言います。だから中
秋の名月は８月15日夜のことです。私も子供の頃お団
子とススキでお月見をしたこともありましたが、宇宙
船アポロが月面に着陸してからは余り神秘的な感じが
しなくなったのは私だけでしょうか。今年も月見で優
雅に盛り上がりたいところですが、９月６日に起こっ
た北海道胆振東部地震に触れないわけに行かない気が
します。死者も40名となりましたが、大きな山崩れの
割には早く捜索が終わりました。自衛隊のおかげで
しょう。亡くなった40名にはお悔やみを申し上げたい
と思います。新聞等で報道された山崩れを見ると、単
に山の弱いところが部分的に崩れたというよりも広い
地域にわたって一面がモザイクのように崩れておりま
さに山が動いた印象でありびっくりしました。テレビ
の報道で聞くとハロイサイトという鉱物の層の上に積
もった火山灰が先日の台風21号で大量の水分を含んで
いた所に削岩機で振動させたようなガタガタと振動が
加わり一気に崩れたようです。それで雨と地震の複合
災害となるそうで、この言葉も初めて聞きました。又
この地震で電源のブラックアウトと言う現象が起こり
北海道全体が停電するという前代未聞の事態になりま
した。ブラックアウトは医学的には急に意識がなく
なってしまう現象を指して使われていましたが、電力
でこのような現象が起こることも初めて知りました。
ライフラインで地震に比較的強いとされる電力ですが
この停電で殆ど地域が麻痺してしまいましたが、その
中で地元のセイコーマートというスーパーが1100の店
舗中1050店舗で営業を継続できたとテレビで報道され
ていました。またガスを使用して簡単な調理場があり
暖かい料理を供給し続けられたそうです。電気は自家
発電機を用意してあり、自動車のバッテリを利用して
電気を供給したようです。それも電気自動車などの電
気容量の多い自動車ではなく、各店舗に自動車のシ
ガーソケットから電気を取れる電源コードを用意して
おいて従業員の車のエンジンをかけて電気を供給した
そうです。その意思と備えがあれば対応できるのだと
感心しました。その他レジは本社のメインコンピュー
ターは止まってしまいましたが、オフラインでもバー
コードを読み取れる装置も用意してあったそうです。
停電時は電子マネーやクレジットカードが使用できな
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くなり現金が重要となるそうです。日本は現金が多く、
国はキャッシュレス化を進めようとしているそうです
が、災害が多い日本では現金が適している面もある事
が分かりました。
先日の報道では今回の地震の震源地は活断層の上で
はなく地震が想定される場所ではないそうで、これを
見ると日本中の何処で地震が起きても不思議ではない
ということです。そういえば２年前の熊本地震でも群
馬と同じくらい地震発生の確率が少ない所で発生した
わけです。こう見ると地震が少ないと思っている群馬
県でもいつ大きな地震がくるか分かりません。６月の
大阪北部地震時に数少ない厚生労働省直轄の国立循環
器病センターで停電が起こり患者さんを40名他の病院
に移す騒ぎになったと報道されていました。通常病院
では自家発電装置を備え３日間は自立できるはずです
が、循環器病分野ではがんにおける国立がんセンター
のような国のリーダー的な役割を期待されている病院
でそのようなことがあったと聞いてびっくりしたので
すが、どうも装置はあっても充分な点検が行われてお
らず不安定な発電になったようです。BCPは皆さんの
会社でも立てられていると思いますが、これに沿って
日頃の点検や訓練をキチンと行っておくことが災害対
策に本当に重要なことなのだなと痛感しました。
群馬では今のところ大きな災害がなく半分安心して
いるのですが甘く見ない方が良いと思いました。
  幹事報告  　温井幹事
１�、次回９月18日の例会は安藤智会
員、中島慎太郎会員の新会員卓話
です。場所は群馬銀行本店例会場
です。
２�、９月９日（日）に地区大会記念
チャリティーゴルフ大会が太田の
鳳凰ゴルフ倶楽部で行われました。
当クラブからは11名参加し、池畠会員、松尾会員、

米田会員の活躍もあり、団体戦で優勝することがで
きました。ありがとうございました。

  副幹事報告  　伊藤副幹事
前橋北ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、藤岡ＲＣ、沼田ＲＣ
  出席報告  　廣田会員
会　員　数：122名

　　　　　　{ 出席者　73名
欠席者　49名

本日出席率：61.34％
前々回訂正：74.78％
  ニコニコBOX報告  ��廣瀬会員
■長谷�　浩克…先日のゴルフ部会月

例杯でパートナーとハンデに
恵まれ優勝しました。相乗り
となった地区大会ゴルフにお
いても当前橋RCが団体優勝
し、二重の喜びです。

■池畠�　邦和…9/9日曜日のロータ
リー地区大会チャリティーゴ
ルフコンペで団体優勝、個人で準優勝させてい
ただきました。感謝いたします。新ぺリアの神
様ありがとうございました。

■西川�　定男…結婚記念日のすばらしい花をありがと
うございます。毎年花が届いてから思い出しま
す。

■作能�小百合…本日はアルバート邸にご来邸ありがと
うございます。心を込めてお料理をご準備いた
しました。秋の始まりの楽し
いひと夜をお楽しみ下さい。

  委員会・部会報告  　清水委員長
ローターアクトクラブの件

９ 月 　 月 見 例 会


